

ACTA NUMERO 2.417 - REUNIÓN DE DIRECTORIO: En la ciudad de Cañada de Gómez, provincia de Santa Fe, a veintinueve de septiembre de dos mil veintidós, se reúnen en la sede de la Delegación Cañada de Gómez – Ocampo 1219 – los señores directores del Colegio de Abogados, doctores Lucas Galdeano, Valeria Laura Argüello, Sergio Tomás Chitarroni, Agustín Raúl Borgatello, Juan Manuel Fascia, Laura Evangelina Primucci y Felipe Juan Amormino. Asimismo se integra mediante la utilización de la plataforma Zoom Natalia Carina Arancibia y Liliana Aída Beatriz Urrutia. Asimismo participan de la reunión el Delegado y Vicedelegado de la Delegación Cañada de Gómez, doctores Gonzalo Peralta y Pablo Tocalli respectivamente, como así también el Coordinador de las Delegaciones, Dr. Ramon Soques. A las nueve horas, se declara abierta la sesión a fin de considerar el siguiente orden del día:

Ausentes: Por secretaría se informa que se encuentran ausentes los/as directores/as Hernán Ezequiel Bayot, Carlos Gustavo Ensinnck, Verónica Liliana Reynoso, Eva Juliana Calabria y Mario Astolfo Romano.-----

Juramento del Delegado de la Delegación Cañada de Gómez, Dr. Gonzalo Peralta. Previo al tratamiento del orden del día el presidente, doctor Lucas Galdeano, toma juramento al Dr. Gonzalo Peralta, a efectos de ponerlo en posesión de su cargo de Delegado de la Delegación Cañada de Gómez por el período 2021 - 2023, electo en los comicios del diez de diciembre de 2021 y que no pudiera prestar juramento el 21 de diciembre de 2021 por encontrarse fuera de la ciudad. -----

Presentación de “Abogados autoconvocados” del Distrito Judicial N° 6 – serán recibidos por el Directorio. Son recibidos por el Directorio un grupo de profesionales “Abogados autoconvocados” de la localidad de Cañada de Gómez, quienes por nota solicitaron una reunión con autoridades del colegio con el objeto de dar tratamiento a diferentes situaciones que hacen a la cotidiana praxis de la profesión, especialmente vinculadas al fuero penal. Se debatió la problemática plateada, y se analizaron posibles soluciones. -----

Inauguración edificio para los Tribunales de Cañada de Gómez – Asistencia al acto. Seguidamente se informa por secretaría que se recibió invitación de Presidente de la Corte Suprema de Justicia para participar del acto de Inauguración de los Tribunales de Cañada de Gómez que tendrá lugar en el día de la fecha a las 11.30 horas. Luego de finalizada la reunión de directorio, miembros del cuerpo asistirán a la inauguración de referencia. El presidente del Colegio, Dr. Lucas Galdeano hará entrega de una placa recordatoria.-----

Sobre tablas: Asociación de Abogadas y Abogados Laboralistas de Rosario – Solicitan aval y declaración de interés. Seguidamente se da tratamiento a presentación efectuada por el Presidente de la Asociación de Abogadas y Abogados Laboralistas de Rosario, Dr. Sebastián Serrano Alou, por la cual informa de la realización del 1er. Congreso Nacional de Derecho del Trabajo que se llevará a cabo los días 10, 11 y 12 de noviembre próximos y cuyo eje central será la “Vigencia y necesidad de avance del Derecho Protector de las personas que trabajan”, el cual contará con expositores y participantes de distintas provincias y solicita se avale y se declare de interés. Se aprueba. Comunicar.-----
A las once horas se da por finalizada la reunión.-----